

Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur • 11030 Berlin

Frau Margit Stumpp MdB Deutscher Bundestag Platz der Republik 1 11011 Berlin

Datum: Berlin, Seite 1 von 1 1 3. JULI 2018

Sehr geehrte Frau Kollegin,

Ihre Frage Nr. 073/Juli:

Wie viele und welche Art von Messungen hat die Bundesnetzagentur für die Evaluation der Mobilfunknetze, insbesondere für die Untersuchung der LTE Netzabdeckung im Jahresverlauf 2018 selbst durchgeführt bzw. in ihrem Auftrag durchführen lassen?

beantworte ich wie folgt:

Die Bundesnetzagentur überwacht den Ausbau der Mobilfunknetze kontinuierlich ab der Frequenzzuteilung. Die Mobilfunknetzbetreiber haben eine jährliche Berichtspflicht, in der sie über den aktuellen Stand des Netzausbaus berichten. Hierzu haben diese aktuellen Versorgungskarten vorzulegen.

Die Angaben der Netzbetreiber überprüft die Bundesnetzagentur mittels umfangreicher Stichprobenmessungen. Sollte sich herausstellen, dass Prognose und reale Versorgung voneinander abweichen, so werden die Netzbetreiber zur Nachbesserung aufgefordert.

Die stichprobenartige messtechnische Überprüfung in Referenzregionen mit unterschiedlichen Besiedlungsstrukturen ermöglicht eine hinreichende Einschätzung darüber, ob und inwieweit die Versorgungskarten bundesweit der Realität entsprechen.

Mit freundlichen Grüßen

Steffen Bilger MdB

Parlamentarischer Staatssekretär

HAUSANSCHRIFT Invalidenstraße 44 10115 Berlin

POSTANSCHRIFT 11030 Berlin

TEL +49 (0)30 18-300-2100 FAX +49 (0)30 18-300-2119

psts-bilger@bmvi.bund.de www.bmvi.de

